

“LA FUNDACIÓN CHILDREN ON THE LINE”

Estimados padres y madres de familia,

Desde la “Fundación Children On The Line” queremos destacar la importancia de vuestro compromiso en la tarea de educar a vuestros hijos e hijas en el uso digital responsable, saludable y creativo, y en inculcarles una cultura de ciudadanía digital. Así evitaremos entre todos heridas digitales, traumas y efectos secundarios indeseables derivados de un inadecuado uso de lo digital en nuestros niños, niñas y jóvenes y contribuiremos a un mundo digital más sano y beneficioso para todos, y sobre todo para ellos.

La Fundación Children On The Line tiene por misión que todos los niños, niñas y jóvenes reciban esta educación a través del programa escolar educativo en Ciudadanía Digital.

Se basa en dos pilares esenciales: La educación en el colegio por parte de los profesores de vuestros hijos, que asumen la tarea de inculcar la cultura de ciudadanía digital en todo el centro educativo, y la impartición de ciudadanía digital en cada curso, para acercar a sus alumnos las bases esenciales de un uso digital saludable, y, en segundo lugar vuestro compromiso en el acompañamiento de las tareas y actividades a hacer en casa, para que sea una realidad el cambio positivo de comportamiento de vuestros hijos en el uso de lo digital.

Agradecemos al centro educativo su participación e implicación, clave para llegar a través de sus docentes el programa educativo al alumnado y a sus familias.

La principal tarea que os corresponde es participar en las actividades en familia que se proponen desde la clase de vuestros hijos/as, a través del Libro de actividades en Ciudadanía Digital. Así, alineados con el centro educativo, los menores pueden entender la importancia de lo que se les está enseñando en clase. Además, os permite disfrutar de un tiempo de calidad con vuestros hijos e hijas y estar alertas a posibles riesgos derivados del uso de lo digital (ciberbullying, contenidos inapropiados o relaciones tóxicas que puedan afectarles etc.) y os permite disponer de una herramienta educativa para orientar a vuestros hijos e hijas en este desafío digital.

La Fundación Children On The Line, es una organización sin ánimo de lucro que intenta llegar a colectivos vulnerables facilitando la impartición del programa educativo en Ciudadanía Digital, con ayudas económicas para adquisición de material, por lo que vuestra ayuda desinteresada es siempre bienvenida.

En la web www.childrenontheline.org encontraréis información sobre nuestra labor y diferentes fórmulas de colaboración.

En este enlace podéis ver un breve resumen del contenido del programa <https://www.childrenontheline.org/informacion-visual-ampa/>

Muchas gracias por vuestro ánimo y por vuestro apoyo. Sin duda, sois las familias de los niños, niñas y jóvenes quienes, con vuestra colaboración y apoyo hacéis posible que la labor de sus docentes se traduzca en una ciudadanía digital más sana, feliz y responsable.

Equipo Children On The Line

www.childrenontheline.org